
 

Sternenweihe 
 

 



Warum Du dies jetzt liest: 
Deine Seele ist reif; sie ist herangereift, den nächsten 
großen Quantensprung zu vollziehen; einen giganti-
schen Sprung in Deine Ursprünglichkeit. 

In der letzten Zeit warst Du sehr unzufrieden mit Deiner 
Realität, stimmt’s? 

Zuweilen schien alles leichter und lichter zu werden, 
doch irgendetwas schien wie festgefahren, wie nicht 
mehr gültig, nicht mehr lebenswert, sinn- los zu sein? 

Herzlichen Glückwunsch! Du bist vorbereitet worden, 
denn Deine Masken, Deine persönlichen Lebensrollen 
verblassten, so dass es scheint, als wäre kein Blut mehr 
darin, als würdest Du in einer Art mechanischen Rou-
tine funktionieren, ohne wirklich präsent zu sein. 

Zunehmend schlich sich das Gefühl ein, dass Deine 
Seele nicht wirklich da wäre, so als würde sie schlafen. 

Schicht für Schicht verblasst Dein Ich, und es bereitet 
sich für die große Invokation, für die kosmische Evolu-
tion und den Sprung in Deine Ursprünglichkeit im 
Menschsein vor.  

Du bist nicht nur Zeuge dieser großartigen kosmischen 
Evolution, sondern mitten drin, ein/e Teilhaber/in die-
ser gigantischen Bewusstseinsreise, dieser gigantischen 
Wandlung des Sternes Mutter Erde und seinen Wesen. 



Was heißt dies nun genau für Dich? 
Es ist eine Art Tod, den Du gerade erlebst. 

Ein Sterben Deiner alten Realität, dessen, was Du 
solange als wahr angenommen hast, weil Dein Blick 
über Inkarnationen hinweg lernte, die Dualität mit 
ihren Rollen als Wahrheit abzuspeichern. 

Du wolltest dies erfahren, als Du als Sternenwesen die 
Erde erwähltest, um alles zu vergessen, was Du im Feld 
der Einheit wusstest.  

Bröckchenweise hast Du Erfahrungen machen dürfen, 
inmitten aller dramatischen Szenarien der Dualität, so 
dass der Vorhang inmitten der Dumpfheit bzw. Tragik 
der irdischen Welt, aufgerissen wurde. 

Wenn Du in Deinen Inkarnationen Gebetszeremonien 
vollzogst hast, Tempeldienste zelebriertest, mystisch- 
religiöse Erfahrungen machen durftest, dann brach das 
Licht der Wirklichkeit durch die Mauern der Realitäten 
und den ‚Dicht‘heiten der Alltäglichkeit ein, und Du 
konntest die Göttlichkeit und darin Deine Ursprüng-
lichkeit mitsamt allen Gefühlen erahnen oder sogar  
an)erkennen.   

All diese mystisch spirituellen Erfahrungen blieben 
jedoch immer wie abgetrennt von der ‚normalen‘ 
Realität des Alltages, so wie ein wundervoller Licht-



raum, den Du in Deiner Stille aufsuchen konntest, der 
aber fernab von allem Weltlichen da Draußen blieb.  

Für viele Momente Deiner Inkarnationen warst Du 
wieder eins mit Gott, eins mit Deiner Seele, eins mit 
Dir? 

Du sahst oft zu den Sternen und irgendwie war es Trost 
und Wehmut zugleich, weil Du Dich nach Deiner 
wahren Heimat, Deinem wahren Sein sehntest. 

Ich sage Dir, wonach Du Dich wirklich gesehnt hast: 

Du hast Dich nach Deinem Stern gesehnt, der Du bist! 

Deine Seele ist ein Stern, leuchtend und rein, voller 
Einzigartigkeit und einem ganz eigenen Strahlen: 

   Es ist Dein ureigener Seelensternenglanz. 

   Er ist wie ein kosmisch gleißender Tanz, 

             voller Zauber und Magie 

            erfüllt mit himmlischer Poesie 

               Dein Stern ist rein und klar 

             Ja, er strahlt  hell und wahr. 

                    



               ~ Es ist der Stern, der Du BIST ~ 

   Der Stern, der Dich mit dieser Weihe küsst. 

      Sei bereit, denn es ist Zeit, wieder zu erwachen, 

als das, was Du BIST, was Du warst  

und was Du ewig sein wirst. Lasse Dich ein. Es will sein.  

 

 
Bild unbekannt. 



Was geschieht in der Sternenweihe: 
- Dein Sternenfeld öffnet sich 
- Dein Stern aktiviert sich 
- Ein gigantisches Lichtfeld öffnet sich. 
- Der Mensch, den Du erwählt hast zu verkörpern= 
- Wird zum Licht-Sternen-Menschen 
- Deine Sternensaat aktiviert sich vollends 
- Eine Invokation geschieht 
- Der Sternenmensch aktiviert sich im Leben 
- Alle Lebensfelder werden zu Sternenfeldern 
- Du bist in der Lage hohe Lichtfelder zu gebären 
- Ein/e Mester/in der Sternenpräsenz 
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Geliebte Seele, erlaube Dir, Dich führen zu lassen! 

Erlaube Dir, zu sterben, denn die alten ausgedienten 
Rollen, die Du als Wahrheit ansiehst, sind Schein. 

Es ist die größte Prüfung gerade für die Menschen, 

gerade für jene, die sich stark mit der Materie 
identifiziert haben. 

Sie halten ihre bisherigen Rollen für real, und sie setzen 
alles daran, diese Realitäten aufrecht zu erhalten, um 
nicht unterzugehen. 

Mit dieser Sternenweihe wird auch Deine Perspektive 
gewandelt, denn Dein Verstand erhebt sich zu den 
Sternen und zu den unendlichen Fernen, wo Deine 
Heimat ist; er wird zum höheren Verstand, was jedoch 
nicht heißt, dass alles einfach bleibt: 

ES IST DIE GRÖSSTE HERAUSFORDERUNG IN DER 
MENSCHHEITSGESCHICHTE, DOCH WENN DU DICH 
MEHR MT DEM STERNENWESEN IDENTIFIZIERST; ALS 
MIT DEM MENSCHEN; KANN ES UM EINIGES LEICHTER 
SEIN. 

INMITTEN DER SCHWIERIGKEITEN GESCHIEHT ES 
LEICHT IM ANVERTRAUEN AN DEINEN STERN, DER DU 
BIST. DEIN STERN KENNT DEINEN WEG UND GIBT DIR 
ALLES, WAS AUCH DEIN MENSCH BEDARF. 

VERTRAUE DICH AN! GIB DICH HIN: ~ LET IT BE ~ 



Die Sternenweihe ist in einer - oder auch 3 – Einzel-
sitzungen zu erhalten, die jeweils ca. eine Stunde 
brauchen. Du selbst fühlst, ob alle 3 Weihen sein 
wollen. Du wählst. 

In diesen Sitzungen fluten Dich unermessliche Licht-
wogen. 

Deshalb wäre es sehr vorteilhaft, wenn Du am nächsten 
Tag – besser 3 Tage ~ frei zur Verfügung hättest, Dich 
im neuen Licht ganz zu inkarnieren. 

Die Sternenweihe wandelt Dich und Deine Lebensfelder 
grundlegend und intensiv. 

Da kann es sein, dass nichts mehr so ist, wie es vorher 
war. Das macht Dir Angst? 

Wenn Du diese Bereitschaft nicht hast, lasse die 
Sternenweihe lieber sein, doch wisse, dass in dieser 
Zeitqualität niemand einfach so bleiben kann; der 
Wandel geschieht, schneller, al Du denkst, und die 
Sternenweihe ist – kann man so sagen – eine der 
allergrößten Geburtshelfer gerade auf unserem 
Planeten Erde. 

Hab keine Angst, denn Du bist so viel mehr, als du jetzt 
denkst, das Du bist: Gib Dich hin. Es lohnt sich. 

Es ist wie ein Freipusten Deiner Essenz. 

In Liebe Royana     



 

~ Sternenschamanin Weiße Feder ~
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